

Toyota bringt den Prius+

Zum Modelljahr 2012 präsentiert Toyota mit dem Prius erstmals eine vollständige eigene Baureihe, die ausschließlich Vollhybrid-Fahrzeuge umfasst. Als erster Siebensitzer mit Vollhybrid-Antrieb auf dem europäischen Markt bildet der neue Prius+ den zweiten Schritt dieser Initiative. Noch in diesem Jahr wird Toyota zudem den Prius Plug-in Hybrid in den Markt einführen. Mit CO2-Emissionen von 89 g/km (Prius), 96 g/km (Prius+) und nur 49 g/km (Prius Plug-in Hybrid) ist diese neue Prius Modellfamilie die umweltverträglichste Pkw-Baureihe aller Zeiten.

Der Van Prius+ ist gedacht für wachsende Familien, die sich die Geräumigkeit und die Variabilität eines vollwertigen Siebensitzers wünschen. Die Zuladung beim Prius+ ist ausstattungsabhängig und liegt zwischen 475 und 545 Kilogramm.

Insgesamt verkaufte Toyota seit 1997 weltweit über vier Millionen Vollhybridfahrzeuge. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius . Toyota Prius .





Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius . Toyota Prius .





Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .



Toyota Prius .